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Цель: основной целью настоящей статьи является раскрытие положения национального законодательства Индонезии 
об уголовной ответственности за деяния с наркотическими средствами и рассмотрение опыта Индонезии в области 
предупреждения незаконного оборота наркотических средств. 

Метод исследования: используется метод анализа положений индонезийского уголовного и отраслевого законодательства 
в контексте правоприменительной практики и сопоставление с положениями антинаркотических конвенций ООН. 

Выводы: в Республике Индонезия установлена суверенная система уголовно-правового противодействия незаконному 
обороту наркотических средств. Индонезийская система уголовно-правовых запретов в этой сфере предусматривает 
ответственность за преступления с наркотическими средствами как физических, так и юридических лиц, а также содержит 
самостоятельные основания освобождения от уголовной ответственности, что демонстрирует стремление индонезийского 
законодателя найти сбалансированную систему противодействия незаконному обороту наркотических средств. 

Научная и практическая значимость: научная значимость заключается в том, что впервые в российском исследовании 
дается подробный анализ уголовно-правовых норм, устанавливающих ответственность за незаконный оборот наркотических 
средств в Республике Индонезия. Практическая значимость проведенного исследования обусловлена возможностью 
использования его результатов при организации российско-индонезийского сотрудничества в антинаркотической сфере.
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Purpose: The main purpose of this article is to disclose the provisions of the national legislation of Indonesia on criminal liability for 
acts with narcotic drugs and to review the experience of Indonesia in the field of preventing drug trafficking.

Research method: the method of analyzing the provisions of Indonesian criminal and sectoral legislation in the context of law en-
forcement practice and comparison with the provisions of the UN anti-drug conventions is used.

Conclusions: the Republic of Indonesia has established a sovereign system of criminal-legal counteraction to illicit drug trafficking. 
The Indonesian system of criminal and legal prohibitions in this area provides for liability for drug crimes both by individuals and legal en-
tities, and also contains independent grounds for exemption from criminal liability, which demonstrates the desire of the Indonesian legis-
lator to find a balanced system of combating drug trafficking.

Scientific and practical relevance: the scientific significance lies in the fact that for the first time in a Russian study, a detailed anal-
ysis of the criminal law norms establishing responsibility for drug trafficking in the Republic of Indonesia is given. The practical signifi-
cance of the study is due to the possibility of using its results when organizing Russian-Indonesian cooperation in the anti-drug sphere.
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